



国府台女子学院 小学部だより

市川市菅野3-24-1

Te l 047-322-5644

f a x 047-322-5655

<http://www.konodai-gs.ac.jp/>

2020年6月号

ようやく1学期スタート

～危機意識は持ち続けて～

5月25日に国より緊急事態宣言の解除についての報道がありました。このことを受けて、本学院におきましても、6月1日より1学期を分散登校により開始することを決定いたしました。ただし、感染拡大に関しては、第2波、第3波の懸念があり、日常生活においては、引き続き危機意識を持ち続けることが肝要であるということも強調されております。

1学期は、スタートが2か月遅くなりましたが、その分、気持ちを引き締めて学習に取り組んでほしいと思います。授業を進めるスピードは調整の上進めますので、復習や予習が大切になってきます。特に1年生は、まだ未体験の小学部生活が始まりますので、戸惑うこともあろうかと思ひます。お子様にとって楽しい学校生活となるように、分からないことは担任と十分に連絡を取り合っていたいただきたいと思います。

新たな学年の実質上のスタートとなります。教職員も気を引き締めておりますので、子供たちの本年度の目標など確認しながら、意欲的な学校生活になるよう支えていきたいと思ひます。子供たちの健康管理につきましては、引き続きよろしくお願ひいたします。

6月行事予定

1日	学校再開 分散登校開始	8, 9日	放送朝会
4日	1年 学習調査	13日	休業日
5日	2, 4, 6年 学習調査	15, 16日	放送朝会
6日	3, 5年 学習調査	20日	休業日
	1年 児童証用写真撮影	22日	放送朝会



分散登校で気をつけること

- ① 朝必ず検温をし、必ずマスクを着用する。
- ② 交通機関利用の場合、空いた場所に乗れるとよい。
- ③ 友達と久々に会うことなどによる大声での会話は控える。また、手洗い等では必要な距離を取る。
- ④ 徒歩登下校でも迷惑をかけないように静かに歩く。
- ⑤ 登校して靴を脱いだら、必ず手指消毒をする。
- ⑥ 下校後、必ず手洗い、うがいをする。

アフタースクール開始

6月8日から、アフタースクールが始まります。1年生は7月からの予定です。年度途中からの参加も可能で、宿題、進級式学習、英会話などを楽しむプログラムが用意されています。

改めて、ご案内の資料を配付いただけます。

夏服改善に向けて

昨年度、夏服を改善していく方向性についてお示ししましたが、三越の担当者が、生地等について鋭意研究を重ねてくれております。次年度に購入できるように調整しておりますので、ご理解いただきたいと思います。

今月の目標

「新型コロナウイルスに感染しないように、健康に気をつけましょう」

新型コロナウイルスに感染しないように、感染防止の校内や社会のルール・マナーを守りましょう。



水



水は酸素と水素の化合物です。地球の全地表面積の約72%を占め、動植物が生存するうえに欠かせないものが水です。

水は、私たちが豊かな精神生活をするためにも、いろいろと無言で教えてくれます。昔から多くの人が水に寄せて人生の指針となる至言を残しています。

次に記す『水五則』も古くから知られていますが、作者は明らかではありません。

- 一 自ら活動して、他を動かしむるは水なり。
- 二 常に己の進路を求めてやまざるは水なり。
- 三 障害にあいて激しくその勢力を百倍し得るは水なり。
- 四 自ら潔うして、他の汚濁を洗い、清濁をあわせ容るる量あるは水なり。
- 五 洋々として大海をみだし、発しては雲となり、雨雪と変じ、霧と化す。疑っては玲瓏たる鏡となり、しかも、その性を失わざるは水なり。

この『水五則』を読んでいると、いろいろと類似の教訓の意味をもつ句が思い出されます。

例えば、「指導とは、自ら行ずることである」「路は、自分の歩いた後にできる」「行き詰まりをばねにして乗り越えよう」「清濁合わせ呑む」「雨あられ雪や氷とへだつれど、融くれば、同じ谷川の水」「岩もあり、木の根もあれどさらさらと、たださらさらと水の流るる」などがあります。

ちよつとうれしい話

～休校中の成長～

休校中に電話連絡で児童と担任が話し合っている中で、自分で学校にいるときのように時間割を決めて、動画を見たり教科書を読んだり、読書をしたり、運動をしたりしながら毎日を過ごしています、という児童もおりました。成長の証しとして、自立、自律の心が育っていると思ひます。

